



26 FEVRIER > 6 MARS 2022

Mot de Jean-Luc Poulain

Agriculteur,
Président du Salon International de l'Agriculture
Président du Ceneca*

« Le Salon International de l'Agriculture 2022 sera au rendez-vous ! » affirme Jean-Luc Poulain, son président.

« La saison des salons et autres événements en particulier agricoles a repris et l'on constate partout les mêmes réactions : joie de se retrouver et volonté d'aller de l'avant ! Le Salon International de l'Agriculture ne fera pas exception et c'est avec fierté et plaisir que nous confirmons sa tenue du 26 février prochain au 6 mars 2022. La situation sanitaire s'améliore, les exposants le souhaitent en masse, la profession y tient, les visiteurs en ont envie, **ce sera donc bien le salon des retrouvailles** ! Imaginez, plus de 50% des exposants de 2020 ont déjà répondu présents. Evidemment nous respecterons les consignes sanitaires qui nous seront imposées et ce pour le bien de toutes et tous.

D'ailleurs, nous souhaitons dans la continuité de ce qui se fait déjà depuis des années que notre salon soit celui de l'amélioration du bien-être des exposants, en particulier des éleveurs présents avec leurs animaux mais aussi celui du confort des visiteurs.

Cette édition marquera aussi le retour à Paris du Concours Général Agricole avec toutes ses déclinaisons (produits et vins, animaux, pratiques agroécologiques et jeunes). Les inscriptions sont même ouvertes depuis le 4 octobre !

Le Salon International de l'Agriculture a une grande tradition et de convivialité et de responsabilité !

Au-delà, et c'est important, il tiendra son rôle de lieu d'accueil pour les personnalités politiques, d'autant que nous serons en pleine campagne pour les élections présidentielles.



86K followers
Salon International de l'Agriculture



18k abonnés
@Salondelagriculture



3,7k abonnés
Salon International de l'Agriculture



23k abonnés
@Salondelagri

CONTACTS PRESSE

Cécile SMADJA
T. +33 1 76 77 13 73
E. cecile.smadja@comexposium.com



26 FEVRIER > 6 MARS 2022

« Que viendront chercher les politiques et l'ensemble des visiteurs au Salon ? Un ancrage territorial, une légitimité agricole, des échanges francs avec ceux qui nourrissent la France, des idées autour de la FrenchAgriTech, des innovations aussi diverses que nombreuses, et peut-être tout cela à la fois tant les allées du Salon sont des chemins pour apprendre et comprendre.

Une chose est sûre, la campagne sera de nouveau à Paris pour toucher le cœur de tous et expliquer comment elle produit, ce qu'elle produit et les... espoirs qu'elle suscite ! »

SALON INTERNATIONAL DE L'AGRICULTURE 26 FÉVRIER – 6 MARS 2022

www.salon-agriculture.com

#SIA2022



* Centre National des Expositions et Concours Agricoles, est une Société Anonyme constituée des grandes interprofessions agricoles françaises, banques et institutions du secteur. Le CENECA est propriétaire du Salon International de l'Agriculture et du Salon du Cheval de Paris. Il est par ailleurs copropriétaire du CGA avec le Ministère de l'Agriculture et de l'Alimentation.



Comexposium est l'un des leaders mondiaux d'organisation d'événements professionnels et grand public, organisant 135 événements B2B et B2B2C dans le monde entier couvrant de nombreux secteurs d'activité comme l'agriculture, la construction, la mode, le retail, la santé, les loisirs, l'immobilier, l'agroalimentaire, la sécurité, l'éducation, le tourisme et les comités d'entreprise. Présent dans plus de 30 pays, Comexposium accueille annuellement plus de 3,5 millions de visiteurs et 48 000 exposants. Avec un siège basé en France, Comexposium dispose d'un réseau commercial et de collaborateurs présents dans 20 pays. Comexposium se positionne comme un créateur d'échanges et de rencontres entre les individus et le business.

#SIA2022